

# Municipios son capacitados sobre Sello Migrante

Las municipalidades de Alhué, Curacaví, San Pedro, María Pinto y Melipilla recibieron una interesante capacitación sobre Sello Migrante,

la que fue realizada por la directora del Servicio Nacional de Migraciones, Carolina Rojas, gracias a una gestión hecha por la delegación presidencial provincial de Melipilla.

En la actividad también estuvo presente el delegado Bastián Alarcón Atenas, quien indicó que “tuvimos una capacitación que hizo la directora del Servicio Nacional de Migraciones, Carolina Rojas, en la que pudo informar a las contrapartes municipales y también a las policías respecto a los procesos de regularización migratoria y también a las prestaciones a las que puedes acceder con el sello Migrante”.

Agregó que “tenemos la misión de poder instalar esto en los municipios que faltan, ya que actualmente sólo Melipilla la tiene, y esto es importante, porque hay comunicación directa con el Servicio Nacional de Migraciones para resolver problemas, dudas y acudir cuando hay vulneración de derechos, pensando en los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y también en sus padres cuando requieren apoyo social u orientación, ya que muchas veces no están a la mano y los municipios son el primer puente con los vecinos y estamos incentivando que los alcaldes puedan adquirir este

convenio con el Servicio Nacional de Migraciones del Gobierno, para que puedan ayudar a los vecinos que lo requieran”.

En tanto, la directora del Servicio Nacional de Migraciones, Carolina Rojas, sostuvo que “para el Servicio Nacional de Migraciones y la Dirección Regional Metropolitana no sólo es provechosa para hacer una capacitación a las contrapartes provinciales de las cinco comunas de la provincia de Melipilla, que tienen estructuras que trabajan la relación entre género y migración y de esa forma nos permite entregar conocimientos sobre la gestión migratoria en vínculo con la materia y particularmente para atender a las víctimas de violencia por razones de género o violencia intrafamiliar”.

Finalmente, calificó como “una provechosa oportunidad para poder promover la necesidad que tenemos como servicio de relacionarnos con las comunas, que generan y estructuran esta provincia, que es a través de la iniciativa Sello Migrante, que permite capacitar e instalar competencias sobre la gestión migratoria del país, y en la región Metropolitana hay 37 comunas vinculadas a esta iniciativa y en la provincia de Melipilla sólo una”.

